

# Dos organizaciones de Aysén se adjudican fondos PAOCC 2026

*La Escuela de Danzas Zíngara y Teatro Austral se adjudicaron fondos del Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras del Ministerio de las Culturas para ejecutar sus planes de gestión o parte fundamental de estos durante este año 2026.*

El Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio entregó los primeros resultados del PAOCC que corresponden a organizaciones que recién se incorporan al programa y otras que renuevan por un año el financiamiento para su trabajo artístico cultural.

El seremi de Culturas Aysén, Felipe Quiroz, dijo sentirse satisfecho “por una importante cantidad de recursos que se invierten en la vida cultural de las y los habitantes de Aysén, a través de organizaciones que han consolidado su trabajo tanto en oferta programática como en espacios de formación. En ambos casos, Zíngara y Teatro Austral,



convocan anualmente a cientos de personas que disfrutan, gracias al trabajo constante de sus equipos y su perseverancia en nuestros procesos de convocatoria”.

Ivon Lejonagoitia, directora de Zíngara, dijo que están “muy contentas y orgullosas de haber obtenido nuevamente el financiamiento en la línea de continuidad dentro del PAOCC 2026. Esto nos va a permitir ejecutar la cuarta versión de nuestro proyecto Zíngara

Danza Comunidad. También estamos supercontentas porque hemos sacado un puntaje bastante alto y quedamos en el lugar número 17 a nivel nacional. Esto nos permite apreciar una buena evaluación considerando que estamos compitiendo con uno mismo y cumpliendo las metas que nos estamos poniendo y los indicadores que nos ponen a nivel nacional. Eso es muy gratificante. Estos fondos nos permiten ampliar la ejecución del programa todo el año”.

Zíngara anuncia que este 2026 habrá nuevos talleres de diversas disciplinas, en modalidad intensiva y algunos, por primera vez, en verano. Además, regresan las clases abiertas y los laboratorios de exploración de la danza.

El Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras entrega financiamiento para generar programación, implementar acciones de participación y fomentar la creación y la experimentación artística para consolidar los equipos de trabajo y mantener o aumentar la oferta artística disponible en cada una de las regiones.

Los nuevos ganadores del PAOCC 2026 se suman a la Agrupación Malotun Ortiga, Memoria Austral y Pulso Austral, quienes reciben financiamiento directo a través de la glosa presupuestaria del Mincap.

